



Stipendiaten des CrossCulture Programms beim gemeinsamen Problemlösen © ifa/Kuhnle

Jetzt für das CrossCulture Programm bewerben

Ab sofort können sich Berufstätige und freiwillig Engagierte zwischen 23 und 45 Jahren für das „CrossCulture Programm“ des ifa (Institut für Auslandsbeziehungen) bewerben. Bis zum 12. Januar 2018 ist das *Bewerbungsportal* freigeschaltet.

Im Förderprogramm CrossCulture Programm (CCP) sammeln Stipendiatinnen und Stipendiaten aus dem Ausland und aus Deutschland mehrmonatige Berufserfahrung in einem anderen Kulturkreis. CCP richtet sich an engagierte Personen, die in gesellschaftlich relevanten Organisationen arbeiten. Zwei bis drei Monate arbeiten, leben und lernen sie in einem anderen kulturellen Umfeld.

Jährlich nehmen bis zu 100 Berufstätige und Ehrenamtliche aus über 35 Ländern am Programm teil. Sie kommen vorwiegend aus islamisch geprägten Ländern, darunter auch Malaysia. CCP-Teilnehmende sind in vielen Tätigkeitsfeldern aktiv – beispielsweise in der politischen Bildung, den Medien oder dem Umweltschutz.

Wie und wann kann es losgehen?

Das CrossCulture Programm wird nunmehr zum 14. Mal ausgeschrieben. Voraussetzung für die Teilnahme sind gute Englischkenntnisse und die intensive Einbindung in eine Organisation des Heimatlandes. Weitere Programminformationen, Erfahrungsberichte und häufige Fragen zu CCP gibt es unter www.ifa.de/crossculture

Die Ausschreibung erfolgt online. Über ein *Bewerbungsportal* können alle Unterlagen bis zum 12. Januar 2018 hochgeladen werden. Folgende Dokumente sind verpflichtend und sollten vor Beginn des Bewerbungsprozesses zum Upload bereit stehen: ein ausführliches Motivationsschreiben (Download *Vorlage*), ein Empfehlungsschreiben der Heimatorganisation (Download *Vorlage*) sowie ein aktueller Lebenslauf.

Eine ausführliche Programmbeschreibung finden Sie auf der *ifa-Website* oder in der *Broschüre* des CrossCulture Programms.



CrossCulture Programme fellows solving problems together © ifa/Kuhnle

Apply for the CrossCulture Programme now

From now on, professionals and volunteers between the ages of 23 and 45 can apply for the “CrossCulture Programme” initiated by ifa (Institut für Auslandsbeziehungen). Applicants can submit their documents until 12 January 2018 on our online application *platform*.

The CrossCulture Programme (CCP) provides opportunities for young people from abroad and from Germany to spend a few months working in different cultures. The programme is designed for people who are committed to improving society through their work in relevant organisations. For a period of two to three months, they live, work and learn in a different country and culture.

Each year, up to 100 professionals and volunteers from more than 35 countries take part in the CrossCulture Programme. The majority comes from Muslim countries, such as Malaysia. Participants work in a wide range of fields, including civic education, media and environmental protection.

How and when does it start?

In 2018, ifa (Institut für Auslandsbeziehungen) will set up the CrossCulture Programme for the 14th time. It is essential for the applicants to have good knowledge of English and to be closely involved in an organisation in their home country. Further information about the programme, reports and frequently asked questions can be found on our website <http://www.ifa.de/en/funding/crossculture-programme.html>

Applications for CCP are to be submitted online via our *application portal*. The filled in application form along with all required documents are to be uploaded during the process. Applicants should make sure to have all necessary documents ready when starting the application process: a letter of motivation (download *template*), a recommendation letter by the home organisation (download *template*), a CV and a portrait picture.

An extensive programme description can be found either on the *ifa-website* or within the CrossCulture Programme *brochure*.